

**Bretzenheim wirbt jetzt schon für die
Mitwirkung:**

Vorbereitung Weltgebetstag

**Die Einladung zu allen Gottesdiensten, die
am Weltgebetstag (1.3.2024) im
Pastoralraum gefeiert werden, finden Sie
demnächst hier im Newsletter und auf der
Dachwebseite.**

*Von Dunja Puschmann
14. Dez. 2023*



Weltgebetstag 2024 aus Palästina: „... durch das Band des Friedens“

Krieg im Gazastreifen sowie in Israel. Der Weltgebetstag 2024 kommt aus Palästina. Bereits 2017 wurde das palästinensische Weltgebetstags-Komitee ausgewählt, den Gottesdienst vorzubereiten. Damals war die Situation im Nahen Osten zwar angespannt, aber keiner konnte ahnen, wie aktuell die Bitte um Frieden jetzt ist.

Nur knapp zwei Prozent der Bevölkerung auf palästinensischem Gebiet sind Christen. Traditionell unterhalten die Kirchen viele Schulen und Krankenhäuser. Vieles ist nun durch den Krieg zerstört.

Wir wissen nicht, wie die Lage im Nahen Osten im März nächsten Jahres sein wird. Wird der Krieg vielleicht beendet sein? Hat er sich ausgeweitet? Wird es eine sichere Lebensmöglichkeit für die Menschen in Israel und in den Palästinensergebieten geben?

Wir laden Sie alle – Frauen, Männer und Kinder – ein, am 1. März 2024 weltweit und im ökumenischen Miteinander zusammen mit den Christinnen des palästinensischen Komitees zu beten, dass Frieden in der Region einkehren möge.

Der Weltgebetstag ist seit fast 100 Jahren eine Bewegung des Friedensgebetes. Dieses Gebet ist heute in der von Gewalt, Hass, Angst und großem Leid geprägten Situation in der Welt wichtiger denn je.

Mit den Kollekten und Spenden unterstützt das deutsche Weltgebetstagskomitee neben weltweiten Projekten für Frauen und Mädchen derzeit sechs Projekte in Israel, sechs im Westjordanland, zwei in Gaza und eins im Libanon.

Sibylle Stauder und Ursula Schwarz, unter Nutzung des Weltgebetstagsmaterials

Die Weltgebetstags-Gruppe in Bretzenheim lädt jetzt schon zur Mitwirkung ab Januar ein.

Über Konfessions- und Ländergrenzen hinweg engagieren sich Frauen beim Weltgebetstag dafür, dass Mädchen und Frauen überall auf der Welt in Frieden, Gerechtigkeit und Würde leben können. So entstand die größte Basisbewegung christlicher Frauen weltweit. Lernen auch Sie die spannende Bewegung des Weltgebetstags kennen! Gemeinsam mit evangelischen und katholischen Frauen aus Bretzenheim bereiten wir diesen Gottesdienst vor.

Wenn Sie gerne singen, kochen, an Liturgie, Landeskunde oder Bibelarbeit interessiert sind, freuen wir uns, wenn Sie in unserem Vorbereitungsteam dabei sind!

Herzlich Willkommen zum Vorbereitungstreffen zum Weltgebetstag der Frauen:

Dienstag, 23. Januar, 19 Uhr - Vorstellung des Landes und Einteilung der Gruppen

Mittwoch, 14. Februar, 19 Uhr - "Rund um den Weltgebetstag"

Donnerstag, 29. Februar, 18:30 Uhr - Leseprobe

Freitag, 1. März, 18:30 Uhr - Gottesdienst und Beisammensein mit landestypischen Speisen

Alle Treffen und der Gottesdienst finden in der ev. Philippus-Gemeinde, Hans-Böckler-Straße 3, 55128 Mainz-Bretzenheim statt.

Kontakt: Ursula.Schwarz@pfarrgruppe-zaybachtal.de oder stauder@philippus-mainz.de

Projektchor zum Weltgebetstag

Montag, 5., 19. und 26. Februar, jeweils um 19:30 Uhr

Wir wollen für den Weltgebetstag wieder einen kleinen Projektchor zusammenstellen, der mit Freude die Lieder des Gastlandes übt und für und mit der Gemeinde beim Gottesdienst singt. Eingeladen sind alle, egal, ob man bereits langjährige Chorerfahrungen hat oder das gemeinsame Singen einfach einmal ausprobieren möchte.

Wichtig: Auch wenn den inhaltlichen Part des Weltgebetstages Frauen gestalten, freuen wir uns im Chor über Frauen- UND Männerstimmen! Die Proben leitet Andrea Jantzen. Herzlich Willkommen!

Kontakt: jantzen@philippus-mainz.de